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比重大轉移：

從歷史的縱深來看基督徒人口的改變…從歷史的縱深來看基督徒人口的改變…

數字是會說話的–過去十年間

北美、歐洲產生一位新的基督徒、有一人重生得救

在尼日利亞、巴西、印度、中國…發展中國家，

就將近有三十個新的基督徒出現！

從福音對象到福音工人：

從美國差派出去的「長期 宣教士從美國差派出去的「長期」宣教士 –
在工場停留超過四年以上，

1985 年以來就沒有明顯的增長、

呈現持平的狀態

亞洲、非洲、拉丁美洲宣教士的掘起

未來十五到二十年間可以差派宣教士人口，

如果把「10 – 40度窗」做為差派的目的地…

拉丁美洲

西班牙、葡萄牙

差派目的地

西班牙 葡萄牙

語系國家，

聯合差傳機構預計
尼日利亞 (奈及利亞)

差出 21,000 尼日利亞 (奈及利亞)
預備差 15,000

差派目的地

韓國30 000

印度40,000

韓國30,000

印度要差出四萬名，很多在自己國家跨文化宣教，

語言非常複雜，人種、面孔看起來差不多，

從一個縣到另一個縣，就好像去到另外一個國家。縣到另 縣 像 到另外 國家

基督徒的人口主要集中在西南、東南、東北，

往印度的其他地方差派、往印度的其他地方差派

到尼泊爾、孟加拉、其他地區

韓國目前已經差派兩萬多名，韓國目前已經差派兩萬多名

目標未來要差派三萬名宣教士



差派目的地

中國
50 000

菲律賓
10,000

50,000

菲律賓大概要派出一萬名，很多是在穆斯林國家…菲律賓大概要派出 萬名 很多是在穆斯林國家

他們派出很多菲傭、菲勞，

菲律賓的差傳機構發覺上帝在使用這些合約工人，菲律賓的差傳機構發覺上帝在使用這些合約工人

都是很愛主的基督徒，每次回國的時候，

就有培訓，訓練去工作單位時可以有效的傳福音就有培訓 訓練去工作單位時可以有效的傳福音

中國教會掘起，非常多愛主的年輕人去到世界各地，

要派出五萬名，可能經商、被差到非洲、中東要派出五萬名 可能經商 被差到非洲 中東

看見神正在做奇妙的工作，興起新的工人，感謝主！

令人驚訝、驚嘆的增長：

全球基督徒要負擔多少個非基督徒的福音的量全球基督徒要負擔多少個非基督徒的福音的量…

一個人向七個還沒有聽過個人向七個還沒有聽過

福音的人傳福音，

全球所有的人全球所有的人

都有機會聽見福音。

進度聖經翻譯的進度

威克理夫聖經翻譯會 1990年代發現，
按傳統方式，每一個未得之民

派兩個進去族群，花二十、三十年

把新約聖經翻譯出來，

要到 2150年才有辦法讓所有的未得之民

能夠用自己的母語來閱讀聖經或聽聖經。

所以當時就有一個 2025異象，就是要改變做法，

從自己翻譯，到訓練當地人起來做翻譯

不管是翻譯聖經、造就門徒、植堂、繼續往外差派宣教，

這是保羅的模式、上帝給我們教導的模式，這個要倍增！

為要實現 2025年之前，讓所有需要聖經的語言

都能夠啟動聖經翻譯工程，

所需要啟動的速度就是

每年開始 155個語言計劃，

目前很多新的宣教士加入這行列

傳統的差派國

也跟聖經翻譯的宣教士一起合作

這是非常完美的發展，就是上帝興起很多夥伴關係，

讓整個大使命的達成不再分你我、不再分宗派，讓整個大使命的達成不再分你我 不再分宗派

有錢出錢有力出力，上帝就會在當中繼續施恩賜福給我們。

世界主流宗教的年增長率：

福音派、大使命基督徒 –
包括持守聖經異象、包括持守聖經異象

靈恩派的基督徒

會把上帝交付的使命會把上帝交付的使命

當一回事的

全球的趨勢

城市化：怎麼樣去得著他們是另一個挑戰，

2009 全球城市人口首次超過總人口的 50%
傳統植堂事工跟人道主義：災難頻傳，

救援事工就跟植堂運動結合起來

西方宣教士的角色轉換：

逐漸變成協助者、訓練者



全球的趨勢 –口口相傳、口傳天下：

泰國開 個會議 究為 麼 球2005 泰國開了一個會議，研究為什麼全球

超過 60% 是口語學習者、不習慣閱讀，

還沒有聽過福音、沒有信主？

一位印度同工 Di Nana做見證：
在印度頭一次聽到福音、信了主，

美國宣教士說可以到德里讀神學院…
等回去自己北印度的家鄉、每禮拜講道，

過了五年，信主的人還是小貓兩三隻。

後來一個人跟他講：「牧師你講什麼我們都聽不懂，

就是記不住你剛才說了什麼。」不 才 什 」

Di Nana就參加聖經故事講道法的營會，教導怎樣用口傳，

就是用說故事的方式，聖經有 80% 都是故事，就是用說故事的方式，聖經有 80% 都是故事，

就一個一個故事講下去、一直講到耶穌。

Di Nana回到村莊以後就用這個方法：

每個禮拜講 個故事 請聽道的人跟著兩個兩個對講每個禮拜講一個故事、請聽道的人跟著兩個兩個對講，

回去講給一個人聽，下禮拜再來聽下個故事…
可以把之前的故事講給他們聽、要聽續集就到教會

接下來兩年當中就有一千多人信主

這個結果令很多人跌破眼鏡 –
原來西方抽象式的講道，在很多未得之民中，

他們不習慣去思考抽象的東西

當講聖經的故事，會把自己跟聖經角色認同，

去體會故事的張力、跟其他人的關係，

而且是可以傳遞的 – 回去再告訴別人可以傳遞 再 訴別

這樣一個運動在印度、非洲、口語學習者的群體當中

就產生非常大的影響。就產生非常大的影響

這也是福音的策略、宣教的策略當中，目前很重要的一環。


